
 

 

  

 

7e rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2022-2023 

Lundi 05 juin 2023, salon du personnel édifice Sauriol 

 

 

 

MEMBRES PRÉSENTS 

 

Parents Enseignants Personnel SDG Soutien/profession Communauté 
Geneviève Létourneau  

Étienne Rouleau   

Chanez Benchoubane                                                     

Caroline Lemelin 

Isabelle Ducharme  

Dominique Gervais                                                            

Kareen Villeneuve  Mélanie Pépin 

  

MEMBRES ABSENTS 

 

Parents Enseignants Personnel SDG Soutien/profession. Communauté 
Fiza d’Orléans 

Amadou Diop 
Houria Amri    

Geneviève Chéné 

Cloutier           

                                                             Flavie Charpentier 

Olguin Jean-Louis 
 

 

Thomas Vallières, directeur adjoint, assiste à la rencontre. 

 

M. Christian Lacombe, directeur, et Etienne Rouleau, président, animent la réunion. 

Secrétaire: Chanez Benchoubane 

 

 
 

Ouverture de la séance 18h35 

 

1. Accueil, présences et vérification du quorum 

Présentation de tous les membres. Quorum validé. Étienne Rouleau lit l’ordre du 

jour. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour  

      Proposé par Dominique Gervais  

      Appuyé par Caroline Lemelin 

      Adopté à l’unanimité 

 

3. Adoption du compte rendu de la rencontre du mois de mai 2023 

      

     Proposée par Kareen Villeneuve 

     Appuyée par Dominique Gervais 

     Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 



 

 

4. Mot de la direction 

 Suivi de la dernière rencontre : 

Rappel que la formation pour les parents est demain, mardi 6 juin, ayant pour titre La gestion 

des écrans : comprendre pour mieux encadrer.  

Les directions de l’école de la Visitation et Saint-Antoine-Marie-Claret participent aussi à la 

formation. 

 

4.1 Nouvelle des nôtres 

 

✓ La troisième secrétaire, Nina, est partie en retrait préventif, Assia débutera dans la 

semaine du 12 juin. Elle sera présente jusqu’au retour de Nina.  

✓ Les processus d’affections ont commencé et des nominations ont eu lieu. 

• Le poste de première année a été pris par Claudine Dubé, en congé de maternité, de 

ce fait cela repart à l’affichage. Le poste de 4e année a été pris par monsieur Nicu 

Pintilie. Le poste en éducation physique a été pris et celui de la classe d'accueil 2e 

cycle n’est pas encore pris.  

• Le poste de Gabrielle Lévesque, en orthopédagogie, reste à combler.  

• Concernant l’affectation des TES, Olguin a été transféré dans une autre école et Nadia 

prend sa place. Elle ira au pavillon Sauvé. Farida Boughias sera au pavillon Sauriol. 

• Le poste d’aide-concierge a été pris par Ronald Poulard. 

 

4.2 Budget pro forma 2023-2024 (pour adoption) 

 

Un budget est accordé par le CSSDM en service professionnel : deux jours en 

psychoéducation et une journée en orthophonie. Trois postes de secrétaires sont attribués et 

trois postes de concierge sont attribués. 

M. Lacombe propose le budget pro forma avec la ventilation de tous les services choisis tel 

que présenté. 

 

Proposé par Christian Lacombe 

Appuyé par Dominique Gervais 

Adoptée à l’unanimité 

 

4.3 Projet éducatif 2023-2027 (pour adoption) 

 

L’analyse des résultats scolaires a permis de confirmer le choix de se concentrer sur l’écriture. 

Néanmoins, le vocabulaire, la communication orale et l’inclusion seront tout de même 

travaillés. 

Les éléments à adopter sont les enjeux, les orientations et les objectifs. L’équipe école devra 

par la suite définir les moyens pour atteindre les objectifs qui nous seront tout de même 

communiqués.  

L’enjeu est de travailler la réussite des élèves en écriture dont le résultat est inférieur à 70%. 

L’orientation est de rehausser le niveau de compétence des élèves en écriture et l’objectif est 

d’augmenter le nombre d'élèves ayant un résultat égal ou inférieur à 70 % au primaire. 

L’école est à 66.6 % et donc l'objectif est de 71,6 %. 

M. Lacombe propose le projet éducatif tel que présenté. 

      



 

 

     Proposé par Christian Lacombe 

     Appuyé par Geneviève Létourneau 

Adoptée à l’unanimité 

 

 

4.4 Liste des fournitures scolaires (pour approbation) 

 

Étant donnée l'inflation, les montants concernant les fournitures scolaires connaissent aussi une 

légère augmentation. 

M. Lacombe présente la liste de fournitures scolaires pour chaque niveau et présente un 

comparatif 2022/2023 et 2023/2024. 

 

Proposé par Christian Lacombe  

     Appuyé par Kareen Villeneuve 

Approuvé à l’unanimité 

 

4.5 Plan de lutte à la violence et à l’intimidation (pour adoption) 

 

Le but est d’approuver un plan de lutte à la violence et l’intimidation. Un nouveau plan de 

lutte sera présenté l’an prochain (année scolaire 2023/2024), qui sera élaboré à partir du 

QEVS, pour s’assurer que les enjeux et défis, mis en lumière par le questionnaire, soient 

surmontés. Les problématiques restent tout de même les mêmes que le plan de lutte actuel et 

se retrouveront dans celui de l’année prochaine : paroles inappropriées, intimidation … 

Les résultats du QEVS seront présentés lors de la première journée d’école au personnel de 

l’école. 

M. Lacombe propose d’approuver le plan de lutte qui avait déjà été mis en place afin que ce 

soit celui qui sera envoyé au CSSDM.  La version bonifiée sera revue à l’automne. 

 

     Proposé par Christian Lacombe 

     Appuyé par Olguin Jean-Louis 

     Adopté à l’unanimité 

 

 

4.6 Evaluation du plan de lutte à la violence et à l’intimidation (pour adoption 

M.  Lacombe présente l’évaluation du plan de lutte 2022-2023. 

L’équipe école est consciente d’avoir usé du même plan lors des dernières années, mais vu les 

nouvelles problématiques, il est important de le mettre à jour. D'où l'importance du QEVS. Le 

thème de l’année 2023/2024 est "Acceptons nos différences, adoptons la bienveillance". 

    

     Proposé par Christian Lacombe 

     Appuyé par Olguin Jean-Louis 

Adopté à l’unanimité 

 

4.7 Sélection des élèves pour l’harmonie 

Les élèves de la liste d’attente pour le projet d’harmonie sont tirés au sort par les membres du 

CÉ, la sélection est la suivante : 

 

- Gabrielle Gagnon-De Busschère 



 

 

- Rimas Keniza 

- Maryam Fazal Ullah Taemoor 

- Nairelys Tereza Reyes-Perez 

- Ouiza Ould Hocine 

- Rania Ben Nejma 

 

5. Suivi de la dernière rencontre du comité de parents 

 s.o. 

 

6. Mot du président 

 

Étienne encourage l’équipe école pour la dernière ligne droite. 

 

7. Mot des enseignants 

 

Dominique Gervais souligne que la journée “Bienvenue à la maternelle” aura lieu mardi 

prochain. Une exposition de petits livres a eu lieu aujourd’hui. 

Dans certaines classes, il y a une éclosion de poussins, de phasmes et de papillons.  

Le 2e cycle prépare une exposition. 

 

8. Mot de la technicienne du service de garde 

 

Les postes sont signés. En attente de savoir qui prendra les postes libres.  

Le spectacle fut une réussite que tout le monde a appréciée.  

 

9. Mot de l’OPP 

Préparation du cinéma plein air le 15 juin. Tout est réservé, le film choisi est “Fureur sur 

patte”. 

 

10. Date de la prochaine rencontre 

  À déterminer au retour des vacances. 

 

11.  Varia 

 s.o. 

 

12. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20h05 

 

 

 

 
Étienne Rouleau     Christian Lacombe 

Président      Directeur de l’école 


